



RINGKASAN

MAULIDA FITRIYAH. 2021. Proses Produksi Berita Program Lintas iNews Jabar di iNews Bandung. *Production Process of Lintas iNews Jabar Program News at iNews Bandung*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

iNews Bandung merupakan televisi lokal yang bersiaran di wilayah Jawa Barat dan mengudara di saluran 22 UHF. iNews Bandung menjadi stasiun televisi yang menggugulkan program-program berita yang cepat, akurat, informatif, mendidik dan menginspirasi. Berita yang ditayangkan seperti berita pendidikan, kriminal, politik, korupsi, ekonomi, serta peristiwa yang terjadi di wilayah Jawa Barat.

Penulisan Laporan Akhir ini bertujuan untuk menjelaskan deskripsi program Lintas iNews Jabar, menjelaskan proses produksi berita program Lintas iNews Jabar, dan menjelaskan hambatan yang dihadapi dan solusi mengatasinya. Lokasi pengumpulan data Laporan Akhir ini dilakukan di iNews (MNC Media) Biro Jabar yang beralamat di Jalan Profesor Eyckman Nomor 20, Perempatan Eyckman Cipaganti Kota Bandung. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan dalam waktu 40 hari kerja, terhitung sejak tanggal 3 Maret 2021 sampai 23 April 2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Program Lintas iNews Jabar merupakan program informasi dengan format berita, penayangan program Lintas iNews Jabar setiap hari Senin-Jumat pukul 05.30-06.00 WIB di MINCTV Bandung, segmentasi pemirsa program Lintas iNews Jabar yaitu umur 17-55 tahun untuk penonton dewasa menengah dan anak muda, karakteristik program Lintas iNews Jabar yaitu program ini disiarkan secara *tapping* pada pukul 13.00-14.00 WIB, dan kekuatan program Lintas iNews Jabar terdiri dari *up to date*, menampilkan visual dan satu wilayah. Proses produksi berita program Lintas iNews Jabar di iNews Bandung terdiri dari tiga proses. Proses pertama yaitu pra produksi yaitu melakukan rapat redaksi, penentuan topik liputan, proses peliputan berita, dan pengumpulan berita. Proses kedua yaitu produksi yaitu *editing* naskah berita, *dubbing*, *editing* video paket berita, pembuatan *rundown*, pembuatan *lead*, membagikan *rundown* dan *lead*, dan proses *tapping* dan penyiaran berita. Proses terakhir adalah pasca produksi yaitu evaluasi dan publikasi.

Hambatan dalam proses produksi berita program Lintas iNews Jabar ada dua, hambatan yang pertama berupa hambatan teknis seperti komputer *error*, koneksi internet, dan *teleprompter*. Hambatan yang kedua berupa hambatan non teknis yaitu perubahan konten, kesalahan dalam pembuatan *lead* dan *rundown*, dan penulisan CG. Solusi yang bisa diterapkan dari hambatan teknis yaitu perbaikan komputer, mengganti kualitas koneksi internet, dan *anchor* harus memahami materi yang akan disiarkan, sedangkan solusi dari hambatan non teknis yaitu produser membuat ketentuan waktu, produser lebih teliti lagi dalam pembuatan *lead* dan *rundown*, dan *program director* akan menjelaskan ke *Cgman* mengenai berita yang akan tayang.

Kata Kunci: iNews Bandung, program berita, proses produksi